Conformément à la recommandation contenue dans Politique étrangère au service des Canadiens, à l'effet que le rendement et l'efficacité des bureaux d'information canadiens qui desservent l'Amérique Latine soient accrus, une Bibliothèque canadienne a été ouverte le 2 décembre à Mexico. M. Saul F. Rae, ambassadeur du Canada au Mexique a présidé à l'inauguration officielle de la Bibliothèque, en présence du ministre de l'Education du Mexique et de personnalités des milieux mexicains de l'éducation et de la culture.

Dans le cadre d'échanges culturels de plus en plus nombreux entre le Canada et le Mexique, la nouvelle Bibliothèque augmentera et complètera les divers services culturels et d'information offerts par l'ambassade du Canada et répondra à un besoin fondamental, en contribuant à une meilleure compréhension de la vie, de la pensée et de la production écrite canadiennes. Elle possèdera quelque 5,000 volumes canadiens, en anglais et en français, et un certain nombre de périodiques et de journaux dans les deux langues. Ces volumes et périodiques couvriront un vaste évantail de sujets et d'intérêts. principalement les sciences sociales, la technologie, la philosophie, l'art, la littérature et la science. Un choix de journaux d'un certain nombre de grandes villes canadiennes seront envoyés régulièrement au Mexique par avion afin de fournir les informations les plus récentes. A ce stade initial, la Bibliothèque remplira fondamentalement le rôle d'un centre de documentation à l'intention des étudiants, des éducateurs, des fonctionnaires, des représentants de la presse et de tous ceux qui désireront consulter les livres, périodiques et journaux qui y seront disponibles. Comportant un rez-dechaussée et une mezzanine, elle sera située sur l'une des grandes artères de Mexico et fut décorée de manière à comporter une salle de lecture et une disposition de livre attrayantes.

M. Roland Rainville, récemment nommé au Mexique au poste nouveau de Conseiller aux affaires culturelles et à l'information, sera responsable de la Bibliothèque, sous la direction de l'Ambassadeur, et s'occupera aussi à développer tous les aspects des activités canadiennes en matière de culture et d'information au Mexique.